SUSCR!PCION

Sueca, trimestre 1'25 pts.

Numero suelto 10 cts. " atrasado 20

Greeter in

Redacci n y Administración

en esta imprenta

Toda la correspondencia al Director,

Anuncios y esquelas según tarifa

Año XV

Segunda época — 1.º

Director: Rafael Hervás Ginesta

Sueca 12 de Agosto de 1923

Núm. 713

Segunda época. — 33

GARMENGIFA

Subió al cielo el 10 de los corrientes, a las 8 de la noche.

A los 8 años de edad

Sus afligidos padres, D Juan Alapont Cotaina, y D. Natividad & Osca Benedito, hermanos, Juan, Salvador, Emilio, Natividad y Antonio; abuela, Magdalena Benedito; tíos y demás familia, participan a sus amigro y conscident ticipan a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida.

CRONICA DE LA SEMANA

De Jueves a Jueves.

ocuparme aunque ligeramente de politiquerías.

tiuno, nombrada en la última etapa parlamentaria para realizar detenidas investigaciones sobre las causas de Anual, prosigue sus tareas, a pesar del calor, y al parecer, con ánimo de dar cima a su trabajo en breve tiempo. Generales y periodistas, politicos y funcionarios de todo género, han informado ante la Comisión, aportando alguno de ellos datos valiosísmos para el esclarecimiento de los sucesos.

Recordarán nuestros lectores que cuando se nombro la Comisión no vacilames en aplaudir el acuerdo, pero, dudamos de su actuación por integrarla políticos que quizá no hagan más que aplazar, sin acabar de recoger los datos que permitan al Congreso, concretar la acusación de determinadas personas, para que despues, formulada la acusación por el Congreso, instruya sumario el Senado, constituyendose en tribunal de justicia. Este es el proceso, pero... dudamos que se ultime, y aún teme-

Suspendo mis veraniegas, para borrando los anhelos de justicia que ansian tantos españoles,

Los Consejos se multiplican para La Comisión llamada de los vein- resolver el pavoroso problema de Marruecos, pero la resolución no llega, aunque no puede hacerse espeear en cuestión tan trascendental.

Francia y Bélgica no han llegado a un acuerdo, respondiendo a la nota del Gobierno inglés sobre reparaciones, porque Bélgica teme la politica de Poincaré. Los delegados de Turquia y de los paises aliados han firmado en Lausana, la paz, que termine las enconadas luchas de Oriente, logrando Turquía sobreponerse a las ambiciones y planes de los Estados occidentales. Francia é Inglaterra no tardarán en tocar los resultados; en Siria la primera, y en India y Mesopotamia la segunda. Rusia invita a la unión a Turquía, con cuya alianza podia resolverse el problema del Mar Negro, achicando a Inglaterra en Oriente y de esto a una nueva guerra mundial a pesar de los tratados y conferencias, y de

mos, que los aplazamientos vayan San Sebastián 8 VIII-923

RAPIDA

lordan, el andariego y perspicaz cronista, a quien no tengo el honor de conocer, ha tenido la delicadeza de dedicarme una de sus brillantes Crónicas. Con ironía finisima hace desfilar la vida mundana de esa aristocracia estúpida, que, pierna sobre pierna, deja rodar la bola.

Yo, imitador de Jordán, andariego, inquieto, buscador de emociones, quiero hoy, devolverle la ofrenda. Y así como él fuese a buscar al Norte las brisas cantábricas y contempla la gente chic con sus martingalas, yo, monto en Clavileño, y una vez en la región de los aires, me oriento hacia el Sur para admirar otro

Paso de refilón por la Mancha con sus campos yermos, como un inmenso cadaver mirando al cielo. Perfilo Granada la bella, con sus gitanillos broncineos, semidesnudos, que despues de una zambra, van llorando sin consuelo tras el funebre cortejo del padre Manjón, que fué para ellos la unica fuente de amor y de luz. Veo Córdoba y Sevilla colgadas de las astas de un toro, abrazando con furor epiléptico el mastil roto de una guitarra y el aro de una pandereta cuyas sonajas brillan al sol como saetas de luz; contemplo Cádiz, la lucita de plata, ador-mecida, soñolienta, bajo el influjo del dorado Jerez que besa y mata sus entrañas, dulce, suavemente, con trágica delectación. Y atravieso el estrecho ¡y alli está España! ¡El Sur de España! Veraneo de miseria y dolor; dejando regueros de sangre entre chumberas y barrancadas; la sangre de Castilla y Aragón, de Valencia y la Mancha, de España entera, que espera exhausta, desfallecida, con los brazos abiertos la devolución de la sangre, la riqueza y la vida que le roban. Alli se jazz-bandea a balazo limpio;

alli se souper-tangueu haciendo trágicas piruetas al compás del golpe de gumia y de bayoneta. El sol quema la piel; nubes de moscas adornan el espacio y los piojos en procesión interminable se chupan la sangre que no quedó en los pedregales. Veraneo del pueblo español!

Feliz veraneo, por obra y gracia del patriotismo de los que van al norte. De esos patriotas de jazz-band, chics, de danzig tango, que no hablan español, sino en

jerga.

Guerra por patriotismo! ¡Majaderos; En la próxima rápida, por que esta es muy larga, veremes que todas las guerras, han sido completamente inútiles, en todos sentidos; que no han servido mas que para satisfacer sentimientos rídículamente criminales, trágicamente criminales, sencillamente criminales.

Jordán, hasta la otra, en que volveré a cabalgar en el Clavileño de mi fanta-

Recuerdos a la Concha de San Se-

M. Gutiérrez

RÁFAGA

ALGO DE MODA

Una prudencia, quizá mal entendida, ha tenido cerrados mis labios y mi celo sin determinación, esperando momento oportuno de ocuparme, para gloria de Dios, del modo de vestir, no de muchas, pero si de algunas damas y señoritas que incluso quieren ser piadosas.

No he de entretenerme en ahondar en el aspecto moral de la cuestión. que mucho pudiera decir, puesto que se ne cesita toda la ayuda del cielo y precauciones de la voluntad, para resistir las multiples tentaciones que de las descoca-

das modas se originan. Me refiero, a la acentuación del escote, a la manga más alta que la mitad del antebrazo y a la falda estremadamente corta o exageradamente estrecha, aun-

que larga Solo, para que haga mella entre mis queridas feligreses, he de recordar: que el celo de algunos Curas ha hecho fijar, en las puertas de sus Iglesias, carteles abochornantes para las atrevidas, que se han llegado a ellas, vistiendo trajes impropios, no solo de la casa de Dios, sino de las calles y reuniones decentes: que los Obispos han lanzado, despues de advertencias paternale, anatemas contra la impudicia de la moda; y el Papa acaba de despedir del Vaticano a veinte señoras, que formando parte de una peregrinación se atrevieron a llegar hasta él con trajes provocadores.

Sè que para excusar la inmodestia, pretestan "el calor", "la comodidad" y "la moda" pero replicaré que, solo la moda y nada más que la moda, no mentando su atractivo inhonesto, es el que les seduce, porque si la moda exigiese largos cuellos, mangas hasta la mitad de la mano, y faldas anchas, estos se adoptarian aún en los caniculares días de

Hay que advertir, que estas modas, salidas del corrompido Paris, son inventadas por desaprensivos modistos, inaugu radas por gente desgraciada y seguidas sin escrupulo por desenvueltas primero, y más tarde hasta por señoritas y respetables damas, llegando a confundirse con la gente de cabaret y musicall. Este es el proceso.

A todas, señoras y señoritas, aconsejo la decencia en el vestir, pero de un modo especial cuando vayan a la casa de Dios. Sé que mi prudente antecesor colocó en los canceles de nuestra Parroquia, algunos de los aludidos carteles, pero, ya que no es posible colocar un angel exterminador que haga retroceder a las atrevidas, si las hubiese, no me pongan en el trance de negar la comunión a las que como mercaderes de carne se atreven a presentarse ante el Dios de la pureza. Al menos por discreción tengan otro vestido, o suplementos sino tienen mas que uno, para presentarse en la Iglesia.

Quiza algunas hagan oidos de mercader a estas indicaciones, pero el que ten-

Clinica de enfermedades de los ojos

OCULISTA

LADO IZQUIERDO CALLE DE SAGASTA (frente a la Estación) DEL CEQUIAL, 2.º piso.

ga oidos que oiga, que despues de todo tiene la satisfácción del deber cumplido, indicando los escollos que pueden ofrecerse a la salvación de sus queridos

Cultura Musical

Parece, que nuestro suelto de la pasada semana con el mismo epígrafe, ha despertado gran interés, entre los aficionados al arte musical y entre las familias deseo-sas de reuniones culturales y selectas, por conocer la posibilidad y condiciones con que al ignal que en las capitales y grandes puebles se pudiera disfrutar en Sueca de esta meritisima institución, y a satisfacer interés tan plausible van estas líneas.

Según contestación recibida de la Asociación de Madrid, para conseguir una Delegación en nuestra Ciudad, sería preciso formar una especie de sociedad en ésta que los adeptos fueran en número de 150, por el momento, pagando la cuota de seis pesetas mensuales con opción a un pase de señora. Y si se prefiere que las señoras y los caballeros fueran considerados como socios individuales, las cuotas serían de 3.50 para ellos y 2.50 para ellas.

De lo expuesto se desprende que las audiciones serían, solo y únicamente para los socios y por lo mismo seleccionaria la

clase de público.

No puede negarse que las cuotas asignadas son económicas, al considerar que con ellas podrían oirse a los más grandes

Las adhesiones dirijanse a la imprenta de este semanario y en cuanto tengamos el suficiente número emprenderemos la orga-

SOPRANO

El próximo domingo no publicaremos EL SUECO, por coincidir los tres días últimos de semana, que es cuando se edita, con los días de San Roque, y esta falta la supliremos, añadiendo más planas al número del día de la Virgen de Sales, que será extraordinario, y a los suscritores se les dará por el mismo precio.

EL ANGEL

Carmen Alapont Osca

El mayor desconsuelo aflige a la familia Alapont, con motivo de la muerte de su pequeña Carmercita, angelical criatura cuya gracia y bondades constituían la alegria de la casa y el encanto de cuantos la conocian.

La segadora de vidas que no repara en edades, ha sido el instrumento de que el Omnipotente se ha servido para poner a prueba la paciencia y conformidad cristianas de toda la familia. Lleven con resignación la pérdida sazonando el consuelo con la seguridad de que el Angel goza va de la bienaventuranza eterna desde donde ruega por todos nosotros que acompañamos a la familia en su aflicción haciendoles patente nuestro más sentido pésame.

¡¡VERANEANTES!!

A los que al PERELLÓ vayan con empeño les decimos. que lo más chic siempre rayan los que en el SUCRO subimos; es el AUTO más hermoso, siempre el que sale más fijo tiene por chofer famoso al simpático ALBERT, hijo.

El San Roque de Sueca

Sueca a trenta de Agosto del año de las tronadas de melones a trompón huelgas y arros a cambradas.

Apresiable Tofolito y amigo dende la infansia; me encargas en tu anterior fechada en Nimes de Fransia, que te cuente alguna cuessa de lo que por esta pasa, y espero que no te anujes si contesto con tardansa, por la causa que me salió un avespero en la pancha y además un sercadido que de ascrebir me pribaba. Más hoy que estoy restablido te contaré en dos plomadas lo que hisió el día San Roque la cuadrillita de marras.

Amaitinaron tres patos; de vino cuatro marrajas; olio y arrós nesesario, sinco garbones de brancas; guitarra y acordeón; el carro y las alitrancas, v drechos al Perellón los llevó el rosín de barras.

Descarregaron los trastos a la vuera de la playa, y con un toldo de lona de fumigar la naranja hisieron en dies menutos. una tienda de campaña.

Y mientras que entretenidos en esta faena andaban, els patos que medio sueltos dels sacsóns del carro estaban, de las nugasas sa muellan y paca el Pantá sa llargan. Tu ya sabes lo que cuesta

cojer un pato en el agua; más defisil que en el seco una mona y no es de chansa.

Puès de los ocho amigachos que tu les conoses masa, cuatro, cojen un barquito que avuera el pantano estaba, v amuellan detrás dels patos y estos nada que te nada com quien juega a Conconije tallando la retirada.

Esto a los veraneantes se vió que les alegraba, por que animaban la essena con alguna carcallada y charraditas fisgonas que al amor propio aplegaban.

Por fin se tiran los cuatro

compañeros que quedaban a nadar, medio vestídos por ver si los ancorralan, y consiguen atraparlos a perchasos y sarpadas. Inutil es el desirte que esto fué una pedregada

para unos cuantos señores que pescando san cuentraban que a la chita callando de los patos renegaban del San Roque y las paellas y dels días de jarana. Esto es el primer pisodio

de esta chalera jornada. Despues de secar la ropa que tots la duyan bañada, ampiesan a visitar las ermitas de la playa donde hay coñac abundante rón, absienta y matarratas, y pa tomar el bermute olivas ansabatadas.

un formigón en la pancha les desia al orellita que la paella ya estaba, ascomiensan a comer y beber con tal carpanta que fusaban com si fueran unos gorrinitos de asta.

¡Que manera de rotar! de desir auimaiadas; de buidar güetes de vino y de tirarse cuerfadas.

Tanto llamó la atensión als que por alli pasaban, que en menos que canta un gallo tenian llena la entrada a presenciar les pestáculo que allí se desenrrollava.

Pedro se pusió una piel de borrego a estil de albarda, y con suja del caldero se mascaró bien la cara; y Pascualo san dilgó la cabesada del aca, y con la cuerda nugó del morro a su camarada, que paresian tal mente orso y amo: ¡Que monada!

Otro con la cordeón tan rebien acompañaba el canto y baile del orso, que la quente antusiasmada aplaudía sonriendo con mora disimulada.

Después cantaron a coro aquello de las Corsarias ''banderita tu eres roja banderita tu eres gualda" y el paltrót que está de moda en la requión Valensians.

Y luego otros mil cantares puntevando la guitarra y en cuando en cuando un relincho y alguna que otra pernada.

Te digo que en devertirte nadie les chafó la ralla aunque mormuraba el público ":Que llástima de drapada!"

Una ves ponido el sol y els mosquits se preparaban con su afilada llansita y trompetita afinada, estos anfluecan el carro con fullas de verdes cañas \$ y mamprienden el camino al galope paca casa.

Hay que ver el rebomborio que por el camino armaban pasando a todos los carros cuyas acas sasquivavan y els amos atoriujados mil ansultos les soltaban mientras hasiendosé el tuefol su carrera no paraban.

Pero como la alegría es corta y pronto sa caba, les susedió un contratiempo que ellos no seu figuraban.

Y es que el pobre animalito tanto le martirisaban, que sen salió de la trilla pegando una vensillada, y todos en el sequiál dieron la gran saquinada 📆 que unos salieron contusos y tots pasados por agua.

Ya habrás visto que el final es del que disen de Pala; salud y hasta que mas cribas tu amigo Bautista Sala.

¡COMERCIANTES!— En el número originalidad hará que los anuncios todos extraordinario, que dedicaremos a la Patrona en su día, pensamos editar, además de hermosos trabajos, literarios, poéticos, icstructivos, religiosos y recreativos y varias ilustraciones o grabados, la sección de anuncios formando un JUEGO ANUNCIADOR COMERCIAL parecido al conocido juego de la Fortuua, cuya

sean leidos y que sirviendo de entretenimiento a las familias, llegen hasta aprenderse de memoria las cosas que se anuncien y las casas que las expenden. El precio para dos inserciones será de 3 pesetas y han de avisar en esta Imprenta.

¡A anuncjarse tocan, para [entrar en la rueda de la fortuna!

Después de la huelga

Las huelgas que paralizan todo comercio e industrias, y el esfuerzo inutilizan, y aniquilan maestria, privaba al gran industrial Gerardo Ruiz, nuestro amigo, servir la cerveza ideal, que no tiene parecido.

Hasta ahora, cuálquier cosaen vez de cerveza habia hoy, la Pilsen, que es tamosa, está recien recibida.

El que se llegue y la pruebe dirá por su convinción, que es la cerveza que tiene la mejor de la nación.

ECOS DE SOCIEDAD

ONOMASTICOS - El próximo jueves, celebra sus días la primera autoridad civil, don Joaquín Marzal Rubio, a quien enviamos respetuosa y sincera felicitación, deseando que el Altísimo, por mediación del Santo, cuyo nombre le tué impuesto en el bautismo, le colme de todas las gracias y bendiciones, para cumplir acertadamente la alta misión que para bien de nuestra Ciudad se le ha confiado.

Hacemos extensiva la felicitación, por el mismo motivo, a su dignísimo y respetable papá, don Joaquin Marzal, jefe delegado de la benemérita institución de la Cruz

Tambien telicitamos al venerable, D. Joaquin Blay al culto médico, D. Joaquin Ramón y al amigo Joaquín Simeón.

NUEVO TENIENTE.-La estimada familia de nuestro amigo, don Ricardo Piera, está de enhorabuena, pues su hijo Ricardo, joven de 23 años, ha terminado los estudios, en la Academia de Infantería, de Toledo y hoy llegará a ésta, para estar con sus padres hasta el 1.º del próximo setiembre, que irá a incorporarse a su destino. Deseamos al nuevo teniente una brillante y honrosa carrera para honra de su familia y bien de nuestra patria.

Plaza vacante

Se saca a concurso la plaza de director de la Banda Municipal de Sueca, por dimision del que la desempeñaba, dotada con 3000 pesetas anuales,

Plazo para solicitarla hasta el dia 20 del actual.

Solicitudes e informes al señor presidente de la Comisión Especial de Banda.

Sueca, Agosto, 1928

GAUEIILLAS

Como habrán notado nuestros lectores la pasada semana, equivocó el operario la colocación de las páginas del folletín, dando las 17, 18, 19 y 20 por las 16, 17, 18 y 19. Hoy continuaremos desde la 20, de jando para final subsanar la equivocación.

Est rirán l Sueco" so-expo ne org entrega do, Ma cerlo er esperan nos he que ent primero Record con un un vol del auto ¡Que co

> Nue Maximo magnifi dor y d locado o mercad Deseam el pensa Seco

tes, vigil es ayuno

dia de la to.—El nocturna. SE

Misa (S.ª del Ro

Aniv.

Nuestra Señora de las Tres Avemarias La más antigua fábrica de volas de cora HIJOS DE SOLER ESTRUCE

El Corr drés Grane ciones muy seis por ci volver el c partes en e

HIJOS

Domici denes, (ant tresuelo.-V ruelga rias,

ial amigo,

er cosa mosa,

pruebe

ene

EDAD

l próximo la primer**a** iin Marzal respetuosa eando que del Santo, esto en el as las graa cumplir nisión que idad se le

a felicita-, a su dig-, don Joaado de la e la Cruz

al veneraculto méy al amigo

.—Lз estimigo, don iorabuena, ven de 23 tudios, en , de Tolepara estar ..º del próincorpoeamos al nte y hone su famia.

282588888888 nte

nicipal de l que la on 3000

, 1928

 $\bot A \supset$

equivocó le las páas 17, 18, 18 y 19. la 20, de la equi-

Sueco" ha de ofrecer en el concurso exposición de fotografías que tiene organizado. De la inscripción y entrega de fotografías está encargado, Manuel Lázaro, que podrá hacerlo en la misma imprenta. Mucho esperamos de los aficionados, pues nos hemos dado cuenta del interés que entre ellos reina por llevarse el primero o algunos de los premios. Recordamos que las fotografías irán con un lema, y en un sobre cerrado un volante con el lema y nombre del autor. Se hará estricta justicia.

Nuestro particular amigo, Don Maximo Juan, ha construido un magnifico Kiosco, agencia, anunciador y do otros servicios, que será colocado estos dias en la entrada del mercado, por la calle de la Virgen. Deseamos mucho exito y celebramos el pensamiento.

Que conste!

Sección Religiosa

AVISOS

El próximo martes, 14 de los corrientes, vigilia de la Asunción de la Virgen es ayuno con abstinencia.—El miércoles, dia de la Asunción, es fiesta de precep-to.—El domingo, Vigilia de Adoración

SEMANA DEL 13 AL 19 LUNES

Aniv.º grl. por, Isabel Claver Burgera.

MARTES

Misa cantada, salve y gaudes a $N.^a$ S. del Rosario, por, Ricardo y Salvador

Esta semana próxima se adqui- Palacios Cebolla. Por la tarde, Vísperirán los valiosos premios que "El ras a la Asunción de N.º S.º, por, la Obrería.

MIERCOLES

Tercia, Misa cantada, sermón; Vísperas y procesión general a N.ª S.ª por, la Obreria. Despuès de la Conventual Nona expuesta S. D. M. por, D. Margarita Burguera Garcia.

JUEVES

Tercia, Misa cantada y Completas por, D.ª Vicenta M,ª Carrasquer Mulet. VIERNES SABADO Y DOMINGO

Cuarenta horas por, las hermanas Vicenta M. y Asunción Castells Fos, con misa al descubrir, Tercia, Misa can-tada, de once y doce, Vísperas, Trisagio y Reserva; la última tarde sermón y Procesión de Minerva. Sr. Vicario D. VICENTE PEIRO

DEPORTES

Sagunto F. C. 1 Sueca F. C. 5 De los menos animados y deslucido fue el encuentro del domingo último entre los equipos anunciados, porque comenzó tarde y con fuerzas desiguales.

Hecho el saque por los forasteros, pronto un corner contra el Sagunto es convertido en goal por un cabezazo de Carrasquer. Roca de un schoot marca el segundo y con un soberbio despeje termina el primer tiempo.

Perdido el interés por los del Sueca, aún consiguen apuntar tres goals Ferrer, Carrasquer y Pérez. Animados los forasteros apuntan su primero, ya que Fernandez no pudo parar el balón, porque en su pais no habia luz, por ser muy tarde.

Poco va a aprender con estos equipos nuestro valiente Sueca, y el respetable decaerá con estas soserías.

Del Sagunto nos gustó su defensa. Del Sueca como siempre, sobresalían sin interés, Serrano, Zamora, Carrasquer, Ribes y Viñoles. Arbitró Cangrós, que estuvo bien.

OFF-SIDE

LA CASA MAS IMPORTANTE

DE VALENCIA

QUE RECOMENDAMOS ESPECIALMENTE

OPTICA

Gafas 5, 9 y 11 ptas. Chapada 15 y 20 Gafas de ORO desde 50 pesetas. Gemelos de toda clase y precios.

GRADUACION DE LA VISTA EJECUCION DE RECETAS MATEMATICAS

FOTOGRAFIA

Inmenso surtido en máquinas y material. Cuatro laboratorios para aficionados.

PRODUCTOS KODAK

GRAMOFONOS

de la Voz de su amo 5.000 discos siempre en casa.

FABRICA DE MAQUINAS PARLANTES

aparatos sin bocina desde 90 ptas. aparatos con bocina desde 110 "

PLUMAS DE BOLS!LLO

Agencia de Waterman, Swan y otras. Unica casa que compone en Valencia ESPECIALISTA EN CADA SECCION

Un nombre que es garantia

CRUMIERE

Una casa que no engaña

Se reciben encargos en la Administración de este periódico que se servirán al día

MOVIMIENTO DE POBLACION

BAUTIZOS Angela Moret Estruells, Isabei Moret Estruells, Fermín Cortés Muños, Vte, Perales Ferrando, M.ª Carmen Chordá Sancho, Teresa Martinez Escrivá, Vicenta Piera Vives, Hortensia Viñoles Lopez, Josefa Seres, Dolores Lledó Ferrando.

DEFUNCIONES Josefa Carbonell Hervás, 3 años; Remedio Aleixandre Barrufene, 78; Salvadora Iborra Llopis, 65; Angela Senercal Peiró, 1; Juan Ant.º Benedito Alberola, 63; Isabel Blasco Viel 1: Pedro Ponciano (expósito), 3 meses; Bernardo Villena Tomás, 70; Francisco Mauro Escrivá, 1; Vicenta M.* Alarte Baldoví, 86;

LA VERDAD

El importante comerciante Constancio Cutanda tiene su tienda en la calle de Pi y Margall esquina a la travesia de Frey Antonio Juan, donde sus clientes encontrarán ricos jamones, embatidos variados, licores, vinos y galletas de las mejores marcas y todo lo que en ultramarinos y ferreteria pueda desearse.

Traspaso de la tienda del antiguo "Molinet" en condiciones muy ventajosas. Razón en la misma tienda y en el domicilio de su dueño, Cerrillo, 5, Sueca.

PROMESA REAL

Rosali. Sí... sí.

LEONAR. Pues desde aquel instante, tan amargo para mí, ví claramente que ibamos a ser víctimas de una intriga infame...

Rosali. ¿Pero es posible?

¿Cómo dudarlo, si apenas os fuisteis, LEONAR. dstuviéronme, y como favor especial, calificaron de locura el hecho de hablar con vos?...

¡Qué infames, Dios mio!

Y un noble, al parecer muy digno, díjome sonriendo: "Todas las aventurillas tienen su fín, florido doncel; y a fé de cristiano, que el de la presente no ha de parecerte tan halagueño como tú deseabas... ¡Pobre soñador!...¡Estás loco!... ¡Loco!..." Y sin más explicaciones, encerráronme en el "Castillo de los Déspotas", donde he permanecido hasta hoy, lejos de la luz del sol... lejos de la luz de vuestros ojos soñadores!... ROSALI. ¡Pobre Leonardo!

¡Pero ya soy dichoso!... Todo lo vence el amor, y como el mio es inmenso, empujóme a la fuga que he realizado con fortuna, jugándome en ello la

Nada temas. Ya nadie nos separará. Rosali. Antes sacrificaré mi vida, si preciso fuere!.

¡No hace falta!... ¡La sola convicción de que me quereis, déjanme bien pagados mis sacrificios, que ni de tal he de calificar, tratándose de vos, mi bella Rosalinda!.

Rosali. ¡Qué bueno eres, y qué dichosa soy a tu lado, mi Leonardo!!.

Con entusiasmo. ¡Mi...! LEONAR.

¡Sí, sí!... ¡Dilo! ROSALI. LEONAR. ¡Mi vida!...

Como saboreando la frase. ¡Mi vida!... Se Rosali. abrazan respetuosamente. Pequeña pausa. Sepáranse como

FOLLETIN DE "EL SUECO"

¡Bella y fragante ella es como flor de abril! Más si supiera comprender esta gran pasión, sol de mi día quisiera ella ser!... Siéntase en el banco muy abatida.

BEATRIZ. Princesa, por Dios, no os pongais así,

ROSALI. LEONAR.

porque eso es peor!.... Con tristeza. ¡Puede ser que sí!... Dentro ¡Princesita encantadora,

que el destino me robó; mi vida será imposible si no consigo tu amor!... ¡Princesita soñadora,

óyeme, y el trovero que la adora quiérele!...

¡Si no escuchas mis canciones yo moriré de dolor, porque en ellas puso el alma este pobre trovador!...

Durante la canción de Leonardo, Rosalinda ha recorado su alegría y su entusiasmo.

Radiante de júbilo. ¡Esa es su voz!... Rosali.

¡Dios mío, es él!... ¡Vuelve la dicha con mi doncel!...

Por el segundo término de la derecha, aparece LEONAR-Do, el cual con respeluosa precipitación, arrodillase ante Rosalinda.

LEONAR.

¡Noble Princesa! Perdón os pido

si fué atrevido mi proceder!...

PREMIADA EN VARIANCIA)

La confianza y preferencia que el Clero español y Comunidades religiosas han dispensado a esta antiquísima casa, dan testimonio elocuente de las excelentes bondades de sus productos y carácter comercial.

Ha puesto su fabricación bajo la advocación del título que encabeza este anuncio, y en lo sucesivo sus vens llevarán en la parte inferior una etiqueta registrada de gran relieve, con dicha imagen.

CLASES CONFORME AL PRESCRIPTO DE LA SAGRADA CONCRETATION.

plaza de

HIJOS

El Corredor Colegiado, Andrés Granell, ofrece, en condiciones muy ventajosas, capita-

les sobre hipotecas, a saber: al

seis por ciento, pudiendo de-volver el capital por décimas partes en el plazo de diez años.

Domicilio-Plaza Poeta Badenes, (antes Figuereta) 3, entresuelo.-VALENCIA

hasta el

al señor Especial

PLATERIA VALENCIANA

E. ALFORIA ROSELLO

59, Calle de la Virgen, 59

ÚLTIMAS NOVEDADES Especialidad en composturas a precios sumamente económicos.

PRONTITUD EN LOS ENCARGOS

VENTA DE BICICLETAS

AL CONTADO Y A PLAZOS

Gran depósito de balones Fútbol PRECIOS DE FÁBRICA

Visitar esta casa y os convencereis NO EQUIVOCARSE

ENRIQUE SANCHIS

San Miguel, 10

Se alquilan blandones para procesión.

CALLE DE SAGASTA 16

Faustino Lah:z

SUECA

22

Rosali.

Taller de Hojalateria y Mecánica

2525252525252525252525

Especialidad en el ramo electrico: instalaciones, motores, contadores, timbres, teléfonos, pararrayos y calefacción.

PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD

José Muñoz Ferri

Emilio Castelar (Arbol), núm. 1 SUECA

FABRICA

Velas Cirios y Bujías

Vicente Vidal Soler

ALBAIDA (Valencia)

Telegramas: VIDAL-SOLER.

Proveedor de la PARROQUIA DE SUECA

> IMPRENTA CEBRIÁ MIGUEL MARZAL 27.—SUECA

Talleres Valencianos

Depósito de Cera

Arcos de Haya cañizos para toldos de carro, y cielo-rasos para obras

PERSIANAS DE CAÑA

Constantno Higón Pi Margall, 7.—SUECA

Talleres: CAMINO DE RIOLA

Gran Taller de Fotograbado Estanislao Vilaseca

C. de Alboraya, n.º 18.-Bajo

VALENCIA ≫:≪

FABRICA

velas de cera, bujías y cirios esteáricos. Especialidad en las clases :: litúrgicas ::

Vda. de Francisco Sempere ALBAIDA

Representante en ésta

Rapael Mateu Caile D. Miguel Marzal, n.º 8 CAFÉ-FONDA

COLLANTES

Hospedajes económicos, habitaciones espaciosas y ventiladas. Cuarto de baño y luz eléctrica.

Cocina Francesa y Española SERVICIO A LA CARTA Y POR CUBIERTOS

Comedor capaz para 100 cubiertos, propio para Bodas y Banquetes Calle de Miguel Marzal, l2 SUECA

PROMESA REAL

21

Pero nás tiempo, vivir ausente, perla de oriente, no puede ser...

ROSALI. Muy cariñosamente y emocionada. Levantáos, Leonardo,

y no os postreis ante mí, porque siendo vos mi vida, no os lo puedo permitir!

Indica a las Damas que se retiren. Despues de reverenciarse, retiranse por el foro Beatriz e Isabel.

¡Ya estamos solos!... Mi rosa!... : Mi bien!... LEONAR. Rosali. Ya tus caricias quiero obtener!...

LEONAR. Muy apasionado. :Dime muy cerquita

liuda princesita, si el amor que dices no tué una ilusión...! ¡Mireume tus ojos y tus labios rojos digan si raices tiene tu pasión!...

Rosali. Con vehemencia. ¡Muy apasionada,

mi alma enamorada. mi dueño querido, juro por mi honor, que seré tu vida; la reina elegida, como siempre he sido de tu corazón!... ¡Mi Rosalinda serás!...

LEONAR. Rosali. ¡Y tu serás mi cantor!... Y siempre juntos Los Dos. soñemos con el amor.

FOLLETIN DE "EL SUECO"

LEONAR. Muy apasionada, alma enamorada. Ven, mi trovero!... Rosali. De sutil arpegio; LEONAR. dime con fervor ... Rosali, Ven, dulce amor!... Que has de ser mi vida; LEONAR. la reina elegida ... Rosali. De tus caricias. La imágen querida LEGNAR. de tu trovador!

HABLADO

¡Dame el calor!..

Rosali. ¡Mi Leonardo! ¡Mi Rosalinda! LEONAR.

Es tan grande tu amor, como bellas Rosali. tus canciones!.

LEONAR. ¡Qué no inspiráranme, hermosa Rosalinda, vuestra belleza extraordinaria y vuestra bondad infinita? ¡Dejadme, pues, que goce de tal encanto, que harto he sufrido durante mi cautiverio!...

Con extraña indignación. ¿Estuviste preso?

LEONAR. Pues a no ser así, ¿cómo estar tanto tiempo sin veros?

:Miserables!... Rosali.

¡Son muchos los cortesanos que sola-LEONAR. mente utilizan sus doradas encarcelás para guardar un sin fin de perfumadas intrigas!

Rosali. Pero, ¿sospechais de alguien?

LEONAR. ¿Os acordais de aqella tarde, cuando inesperadamente fueron interrumpidos nuestros coloquios de amor?... ¿Os acordais?

VALENCIA

Н

SE VENDE

un gramofono en buen uso, marca ODEÓN, con 10 discos dobles. Razon en esta Redacción.

CA

y Bujías

l Soler

lencia)

AL-SOLER.

e la E SUECA

CEBRIÁ 27.—SUECA

NDA

LANTES

habitaciones tiladas. eléctrica.

Española OR CUBIERTOS

ara 100 o para

uetes (arzal, 12

ABRICA DE VELAS DE CERA Y BUJIAS PRECIOS SIN COMPETENCIA

VENDE

ofono en buen a ODEÓN, con dobles. Razón

edacción.

Suec Núm

Segr

TO CONTROL OF SURE OF

La antes la sura me jeturas nales a desarro tablado guras y venía re por la copresenc pefactos tifica a ser más Rivera tende a tiqueo de rente se zobra in Poder. Rivera la lucha ses que vital im El jencarga ción del Primo o Alhucen

ABRICA

en on